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更新日 平成25年11月15日  

 

   第３回日置市日吉支所庁舎建設検討懇話会の結果について 

 

１ 日時 平成25年11月11日（月） 

午後２時から午後２時30分まで 

２ 場所 日吉中央公民館 大ホール 

（日置市日吉町日置377番地１） 

３ 議題及び審議会

の結果概要 

当懇話会として、委員の意見を次の内容で取りまと

めた。 

１ 建設場所について 

  現支所庁舎所在地と市診療所隣地の市有地が候

補地となっている。 

  海抜は、現支所庁舎所在地が13.3メートル、市診

療所隣地が27.2メートルとなっており、防災面から

考えると海抜が高い方が良いと考える。 

  しかし、現支所庁舎所在地は、日吉地域の中心に

あり、郵便局、銀行、農協等の機関及び市消防団と

の連携及び利便が非常に良く、当地域の活性化並び

に行政を推進していく上で、支所建設に当たって

は、当地が適切であると考える。 

  また、当地を建設地に決定することになれば、当

然、海抜が高くないことから、津波の発生時の対応

として、まず、高い場所に避難することが重要であ

るので、今後とも防災意識の高揚を図っていくこと

が不可欠であることを申し添える。 

２ 施設の内容について 

 (1) 現在の組織体制であれば、現支所庁舎程度の床

面積が必要と考える。 

 (2) 防災拠点として、支所庁舎は、２階建てにすべ



きと考える。 

 (3) 高齢者のことを考慮し、平屋での建築が望まし

いと考える。  

 (4) 現支所庁舎の駐車場は狭いので、駐車スペース

を増やす必要があると考える。 

 (5) 庁舎の屋上にソーラーパネルを設置し、地球温

暖化防止及び省エネ対策を実施する必要がある

と考える。 

 (6) 中央公民館をバリアフリー化して、使いやすい

施設に、避難所に利用できる施設に替えて併設す

べきと考える。 

 (7) 図書室の充実を図り、併設して整備する必要が

あると考える。 

 (8) 日吉地域は、歴史的に貴重な資料等が数多く存

在するので、歴史資料館を整備していく必要があ

ると考える。 

上記、提言（案）について、協議を行ったところ、

次のような意見があった。 

１ 施設の内容で、支所庁舎は２階建てにすべきを２

階建て以上にすべきと「以上」を挿入する。 

２ ２階以上になれば、エレベーターを設置してほし

い。また、トイレを外から入れるようにしてほしい。

３ 図書館が狭いので、ある程度のスペースを確保し

てほしい。 

４ 中央公民館の改築・新設の確認 

５ 防災拠点とは、避難所ではなく、周知連絡徹底の

ための指示系統の拠点施設であると確認 

修正後、正式な提言書として市長に提言することに

決定した。 

４ 出席委員 井上幸一、下野衞、上田平美智子、山里一幸、小牟田

石心、鎌ケ迫勉、正留武久 

 



５ 公開・非公開の

別 

公開 

６ 傍聴者数 １人 

７ 問合せ先 日置市総務企画部財政管財課 

電話273-2111（内線1221） 

 


